

## Une coloc à la campagne !

Au départ, 6 amis décident de faire une coloc à la campagne, ils trouvent une grande maison avec 6 chambres et un grand jardin entre Châteauroux et Argenton-sur-Creuse. Bientôt l'un d'eux décide de partir et un autre le remplace et ainsi de suite.

Voilà bientôt 10 ans que la colocation existe et plus de 50 personnes y ont habités restant entre 2 mois à 5 ans, tantôt la maison avec 5 habitants tantôt avec 10. Une partie des anciens coloc habitant maintenant dans le coin, un réseau s'est formé. Cela permet aux nouveaux habitants de la coloc de rencontrer rapidement du monde.

Vivre dans une grande maison à la campagne avec 5 habitants ou plus, c'est chouette mais ça demande un peu d'organisation. Un maximum des repas sont partagés ensemble, les courses sont faites en commun, pour la confection des repas et menus, celui qui a envie se lance dans la conception, cela se fait sans soucis. Nous utilisons le même fonctionnement pour la vaisselle avec un engagement tacite de participer à un moment du repas soit dans la préparation soit dans le rangement. Pour ce qui est du ménage un système de tour de ménage est institué pour éviter que ce soit toujours les mêmes qui le fassent. Pour ce qui est des courses, nous faisons des commandes au groupement d'achat tous les trimestres pour les aliments secs, avec des produits du coin et nous allons au marché le samedi.

Au niveau de l'argent, tous les mois, nous répertorions les dépenses de chacun (eau, électricité, téléphone, bois...) que nous divisons en fonction du nombre d'habitant. Pour ce qui est des repas, nous inscrivons tous nos repas sur une feuille pour calculer un prix de repas (certaines personnes ne mangent que 2 fois par semaine alors que d'autres mangent 2 fois par jour) et à la fin de chaque mois nous faisons le récapitulatif de qui doit quoi à qui.

Dans un coin de notre jardin, nous avons fait un potager et dans l'autre mis quelques poules pour avoir des légumes frais et des œufs. Nous avons un poêle à bois, donc régulièrement et collectivement une mission bois doit avoir lieu. Puisque nous sommes plusieurs à travailler à Chateauroux nous essayons quand c'est possible de faire du covoiturage.

De temps en temps (plus ou moins tous les 2 mois) nous faisons des réunions pour nous organiser, faire des temps de régulation si il y a des soucis, pour accueillir des nouveaux, trouver du bois, organiser les départs des uns, organiser des fêtes...

Vivre en colocation permet de faire de belles rencontres, d'avoir de l'espace qu'on n'aurait pas tous seul, de vivre à la campagne et donc de pouvoir faire un jardin, de vivre une belle aventure humaine.

Sabine (resté 5 ans dans cette coloc mais partie il y a un an et demi pour une autre colocation)